Platz für Gewerbe

Ausweisung im Nackenheimer Unterfeld möglich

m. NACKENHEIM – Die jahrelangen Bemühungen der Gemeinde um ein Gewerbegebiet im Unterfeld scheinen von Erfolg gekrönt. Bürgermeister Bardo Kraus erhielt die erfreuliche Nachricht von der Regionalen Planungsgemeinschaft Rheinhessen-Nahe.

Die Fläche soll entlang der Bahnlinie Mannheim – Mainz von Bodenheim her bis etwa in Höhe des Wiesendeichweges verlaufen. Die Anbindung erfolgt über den Autobahnzubringer L 413, so dass kein zusätzlicher Verkehr durch die Unterführung "Bellenäcker" aufkommt.

Kraus und der Bodenheimer Bürgermeister Alfons Achatz wollen versuchen, an der gegenwärtigen Straßenaufweitung der L 413 einen Kreisel einzurichten, auf dem die Verkehrsteilnehmer auch in das erweiterte Bodenheimer Gewerbegebiet abbiegen können. Der Nackenheimer Rat wird sich mit der Ausweisung eines Gewerbegebietes im Unterfeld in seiner Sitzung am Dienstag, 28. September, befassen.